

Extraído de El Correo

<http://elcorreo.eu.org/Escuela-Argentina-en-Paris>

Escuela Argentina en París

- Nuestra América - Materia gris -

Fecha de publicación en línea: Lunes 14 de septiembre de
2009

Copyright © El Correo - Todos derechos reservados

París, la Asociación Manuelita (sin fines de lucro), anuncia el comienzo del Primer año lectivo de la Escuela Argentina en París, una escuela complementaria.

París, 14 de septiembre de 2009.

[Lire en français](#)

El Miércoles 9 de septiembre, en los locales de una Escuela Primaria parisina, 27 chicos de entre 4 y 10 años se encontraron con las "seños": Lorena K y Lorena B para los de 4 y 5 años; y Griselda y María José para los de 6 a 10 . Durante 3 horas semanales las maestras tendrán la placentera y laboriosa tarea de transmitir a chicos bilingües, francés-español, la lengua y la cultura argentina y latinoamericana. En su mayoría, los alumnos tienen por lo menos un padre de origen argentino, pero también concurren uruguayos, colombianos y chilenos. Efectivamente, la escuela está abierta a todas las nacionalidades, a condición de que uno de los padres le hable español a sus hijos y que éstos se encuentren escolarizados en la escuela francesa.

El proyecto de la escuela complementaria nace por la acción de la Asociación Manuelita, y se consolida gracias a un grupo de docentes y artistas plásticas argentinas, radicadas en París que seducidas por el proyecto, se suman y aportan sus experiencias.

La existencia de Escuelas Argentinas complementarias en otros países (la Escuela Argentina de Los Angeles, Washington, Zürich) ayudaron a creer que este proyecto podía volverse una realidad.

La necesidad de crear esta escuela surge en familias franco argentinas radicadas en París con el fin de ofrecer a sus hijos nuevos espacios de utilización del castellano, de transmisión de conocimientos sobre la Argentina y latinoamerica, pero también como un espacio que les permita vivenciar una relación diferente con los docentes y el saber. Por este motivo se ha elegido una pedagogía no tradicional, basada en la evolución individual de cada niño y tomando en cuenta el bagaje que cada chico trae y aporta al grupo.

Gracias a la intervención de la Embajada Argentina en Francia, la Asociación Manuelita y la Mairie de Paris (Municipalidad de París) firmaron un convenio que consiste en la posibilidad de utilizar las aulas de un establecimiento de educación primaria en el centro de París los días miércoles (día de receso escolar en el calendario escolar francés).

La necesidad de aulas poco concurridas para respetar el seguimiento personal de cada niño hicieron que los cupos fueran completados en pocos días, ya se ha constituido una numerosa lista de espera para el año próximo.

► **Se puede encontrar más información en el sitio: www.manuelita.fr o escribiendo a manuelita.escuela@gmail.com**